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Abstract (en)
The bottle carrier constructed from foldable flat material such as cardboard has a top wall (4) and bottom wall (2) interconnected on the sides by side
walls, and a handle section (14) which extends transversely across the top wall and into two oppositely lying side walls (7,8). The handle section is
bounded in the top wall and in the side walls by weakened lines, and has a strip-form center section (15) in the top wall, and two fork-shaped end
sections (16',16''), of which each extends from the top wall into an adjoining side wall and is connected to the side wall on the outer ends.

Abstract (de)
Flaschenträger aus faltbarem Flachmaterial, insbesondere Karton, mit einer Deckwand (4), einer Bodenwand (2), die Deckwand (4) und die
Bodenwand (2) an den Seiten miteinander verbindenden Seitenwänden (3,5,7,8) und einem Griffabschnitt (14), der sich quer über die Deckwand
(4) und in zwei einander gegenüberliegende Seitenwände (8',8'') erstreckt, der in der Deckwand (4) und in den Seitenwänden (8',8'') von
Schwächungslinien abgegrenzt ist, einen streifenförmigen Mittelabschnitt (15) in der Deckwand (4) und zwei gabelförmige Endabschnitte (16',16'')
aufweist, von denen sich jeder von der Deckwand (4) in eine angrenzenden Seitenwand (8',8'') erstreckt und an den äußeren Enden mit der
Seitenwand (8',8'') verbunden ist. <IMAGE>
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